## **FACEBOOK**

Ayuntamiento de San Juan de la Maguana

25 de abril a las 09:56 · 🔾

Con la presencia de 12 de los ediles que conforman la sala capitular del Ayuntamiento de San Juan de la Maguana fue reelecto en el cargo el actualpresidente del concejo Francisco de León Alcantara.

En la Asamblea eleccionaria celebrada en el salón de sesiones del honorable Ayuntamiento donde participo la alcaldesa por este municipio arquitecta Hanoi Sanchez, tambien fue electo como vicepresidente del concejo el regidor Pascual Cedano.

A la sesion clebrada conmotivo al dia ... Ver más





Ayuntamiento de San Juan de la Maguana

5 de abril · 3

Alcaldía de San Juan de la Maguana felicita a los periodistas en su día. La arquitecta Hanoi Sánchez, alcaldesa por el municipio de San Juan de la Maguana, envió efusivas felicitaciones a los periodistas de la República Dominicana; pero en especial a los de la provincia San Juan al celebrarse hoy el Día Nacional del periodismo.

La ejecutiva municipal exhortó a los periodistas locales y nacionales a seguir siendo ese gran soporte o pilar de la democracia, en donde se alberga... Ver más



Ayuntamiento de San Juan de la Maguana

https://m.facebook.com/story.php?

story\_fbid=536355388614125&id=100067190065921&sfnsn=mo&mibextid=RUbZ1f





Ayuntamiento de San Juan de la Maguana

24 de marzo · 🕙

La arquitecta Hanoi Sánchez, alcaldesa por el municipio de San Juan de la maguana, dispuso a través del Departamento de Electrificación del Ayuntamiento la iluminación del parque Sánchez de este municipio, los trabajos fueron realizados a solicitud de los comerciantes y personas que transitan por el lugar.





## **INSTAGRAM**









Agrega un comentario...

hanoisanchez Hoy dimos inició a una amplia jornada de intervención en sectores populares de este municipio en colaboración de varias instituciones gubernamentales denominada «Yo limpio mi patio y barro mi frente».

Les gusta a santil\_esther y 94 personas más

La jornada cuenta con el apoyo de Comedores económicos, Provincial de Salud Pública, Medio Ambiente, Edesur, entre otras agrupaciones sociales como junta de vecinos, asocaciones, iglesias etc.

En esta primera etapa serán intervenidos los sectores de Los Cartones, El Matadero, Las Latas, Quijada Quieta y Guachupira en esos lugares se estará llevando a cabo jornada de limpieza profunda, cambio de luces dañadas, instalación de nuevas bombillas, además de solución a problemas de instalación de llaves y otras actividades productivas en favor de los comunitarios.

1 sem Ver traducción

the\_good\_life\_02 Y la pared del cementerio ya la terminaron?

manuel\_marquez02 Incentivar a no tirar basura en las orillas

C Q V

Black Specific Specific

MAYO 3

Agrega un comentario...

Publica



hanoisanchez Hoy estuvimos visitando la Exposición de las Maquetas en el Liceo Politécnico Pedro Henríquez Ureña. Creados por jóvenes estudiantes de dichas áreas académicas. Sin duda alguna aquí hay talento, dedicación, esfuerzo y amor en cada una de estas obras presentada .

San Juan De La Maguana, San Juan, Dominican Republic

Un placer haber compartido con cada uno de estos jóvenes, felicitaciones muy especiales a cada uno de los maestros que instruyen a estos jóvenes.

emelyconnie ur 😯

3 sem Responder

misdaniapaulino Excelente.
3 sem Responder

irisgioh La Modalidad en Artes haciendo gala del gran talento de nuestros jóvenes. Felicitaciones al equipo del área de Artes Visuales. (\*) (\*)

○ ○ ▼○ ○ □ □ Des gusta a argentinavicioso y 561 personas más

3 sem 1 Me gusta Responder Ver traducción

Agrega un comentario...

Publicar